

Hohenwart

Weiterhin adKOMM-Partner

[02.05.2012] Seine bestehenden Soft- und Hardware-Verträge mit dem Unternehmen adKOMM hat der Markt Hohenwart verlängert. Zum Einsatz kommt die neue Software-Generation adKOMM MoVe.

Der Markt Hohenwart hat erneut die bestehenden Soft- und Hardware-Verträge mit der Firma adKOMM verlängert. Laut Unternehmensangaben setzt die bayerische Kommune auf die neue Software-Generation adKOMM MoVe, die Unterstützung für alle fach- und ämterübergreifenden Aufgaben in den Bereichen Finanzen, technisches Rathaus und Einwohnermeldewesen durch den Zentralen Adressdienst bietet. Der Markt Hohenwart setze bereits seit 1995 auf adKOMM-Software und habe damit sichergestellt, dass gemäß dem Motto „Alles aus einer Hand“ Hard- und Software optimal aufeinander abgestimmt sind, teilt der Anbieter mit.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Hohenwart, adKOMM MoVe